

# COORDINADORA CANTABRA



## POR PENSIONES PÚBLICAS Y DIGNAS

[www.facebook.com/coordinadoracantabradepensiones](https://www.facebook.com/coordinadoracantabradepensiones)

COMUNICADO Nº 199, PARA ESTE LUNES, 10 DE ABRIL DE 2023

En Nuestra Coordinadora Cantabra de Pensionistas, cuando vemos algunos datos que se van haciendo públicos, no lo podemos evitar, y lo tenemos que manifestar, aunque haya quien considere que somos obsesivos con algunos temas.

Mientras los precios de los alimentos siguen subiendo; mientras la cuota de las hipotecas casi se duplica; mientras vuelve a subir la gasolina; mientras los alquileres cada vez son más imposibles para quien no puede comprar su vivienda; mientras el Gobierno sigue aumentando el presupuesto militar; mientras no se atreve a exigir a la Iglesia católica que pague impuestos como todo ciudadano viviente; mientras los hoteleros se quejan de que no encuentran camareros que quieran trabajar jornadas interminables por salarios de miseria; mientras los bancos y las grandes empresas de la energía y de la distribución llevan al juzgado el tímido y provisional impuesto a los bancos, las energéticas y grandes fortunas porque se niegan a aceptarlo; mientras los partidos de la derecha rechazan la última reforma de las pensiones porque sube las cotizaciones a los salarios más altos; mientras todo eso ocurre, nos enteramos de que los jefes de la banca y las energéticas se embolsan más de 80 millones de sueldo en un año de beneficios récord, y mientras, los bancos aún no han devuelto los más de 120.000 millones con los que todos los ciudadanos, también los que no llegan a fin de mes, les salvamos: NOSOTROS NO PODEMOS CALLARNOS.

Los ingresos de los grandes ejecutivos aumentan por encima de la inflación en la mayoría de los casos, e incluso llegan a duplicarse, y sus empresas comerciales suben los precios, impidiendo, a la mayoría de la población, el acceso a servicios esenciales como la energía y el crédito y sobre todo, a los productos alimenticios, en un escenario de salarios a la baja y de pérdida de poder adquisitivo.

El presidente de Iberdrola, José Ignacio Sánchez-Galán, el que decía que los consumidores éramos tontos porque no sabíamos contratar la luz correctamente, en 2022, recibió ingresos y acciones por valor de 13 millones de euros. Ana Patricia Botín, presidenta ejecutiva del banco Santander, percibió retribuciones por 11 millones. El consejero delegado del BBVA, Carlos Torres, 7,5, el presidente y consejero delegado de Naturgy, Francisco Reynés, el segundo mejor remunerado en el sector de las energéticas, 5,8 millones, en el Sector de la Construcción, Florentino Pérez, se embolsó 6,6 millones, y el presidente y consejero delegado de Acciona, José Manuel Entrecanales, ingresó 5 millones, y

el consejero delegado de Repsol, Josu Jon Imaz, por no seguir con la lista, obtuvo unos ingresos de 4 millones de euros. A su vez, las empresas de la bolsa española pagaron a sus accionistas, en ese año, 26.000 millones de euros, un 26,8% más que el año anterior. Para ellos no hay ni pandemia, ni guerras, ni crisis, antes al contrario, se benefician con todo ello, con el aumento de la inflación y los tipos de interés, con todo y a pesar de todo.

En resumen, las retribuciones brutas de esos altos ejecutivos son hasta 196 veces superiores a los salarios medios de los empleados de sus empresas que, de media, cobran bastante por encima del salario medio del conjunto de los y las trabajadoras, y mucho más que el salario mínimo de cuya subidas también se han quejado.

Ahora bien, es obligado que nos preguntemos: ¿Qué hace el Gobierno ante esta situación? ¿Cuánta consideración le merecen estos personajes y sus empresas para que tarde tanto en tomar decisiones? ¿A qué espera para poner tope a los precios de los alimentos, por ejemplo, que tanto daño están haciendo a la gran mayoría de la población? ¿Qué complicaciones le pueden suponer topar los precios, cuando ya tiene la experiencia satisfactoria de haberlo hecho con los carburantes? ¿Qué explicación piensa dar a quienes son mayoritariamente votantes suyos?

Ante esta situación, y en un año electoral como el que se presenta, Nuestra Coordinadora dice:

LLAMAMOS A LAS Y LOS CIUDADANOS TODOS, A QUE NO DUDEN EN IR A VOTAR, EN TODAS LAS ELECCIONES, PERO QUE NO LO HAGAN GRATIS, QUE EXIJAN DE LOS PARTIDOS COMPROMISOS CLAROS DE QUE VAN A PONER LAS NECESIDADES DE LA MAYORÍA DE LA POBLACIÓN EN EL CENTRO DE SUS POLÍTICAS.

COMO PENSIONISTAS Y TRABAJADORES APOYAREMOS TODAS LAS DECISIONES QUE VAYAN ENCAMINADAS A MEJORAR LA VIDA DE LA GENTE, Y RECHAZAREMOS LA AMBIGÜEDAD Y LA FALTA DE COMPROMISO

COMO COORDINADORA DE PENSIONISTAS, DEFENDEMOS EL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES CONTRA SU PRIVATIZACIÓN

RECLAMAMOS UNA PENSIÓN MÍNIMA IGUAL AL SALARIO MÍNIMO

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES SE DEFIENDEN